

2023年度



# 吉小だより

吉分小学校  
〒630-0222  
生駒市吉分町 356-1  
TEL : 0743-76-8615

先週11月17日、「楓ちゃん事件」から19年が過ぎました。

楓ちゃんの父親は「楓を守ってやれなかった後悔だけは今も変わることなく、時間だけは過ぎていきます。悲しみや苦しみは時間が解決はしてくれません。このような思いを誰もしないためにも、子供たちが被害に遭わない社会を心から願います」と手記に綴っておられます。

吉小校区内で「二度とこのような惨事が起こらないように」との、強い決意を込めて始まったあいさつ運動は、その後「やまびこネットワーク」の活動に引き継がれています。

この節目の時に、改めて地域と保護者、学校が一つになって、児童が安全で安心して生活できる環境を整えていきたいと考えております。引き続き、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

## ☆ 第2回学校運営協議会を開催しました



11月9日(木)に令和5年度第2回学校運営協議会を開催しました。

授業の参観及び施設等の見学をしていただきました。委員の皆様は「元気よくあいさつをする児童について「あいさつをできる児童が育っている」と褒めの言葉をいただきました。また、「トイレ等の環境もきれいである」というご意見をいただきました。

その後、今年度の学校評価に向けては「重点目標に直結した取組についてまとめてほしい」「先生方の負担にならないようにしてほしい」とのご意見をいただきました。

最後の意見交換では「多様性が認められてきている一方で、学習等の様々な基本が軽んじられていないか」という内容で協議していただき、学校運営協議会を終えました。

## ☆ 土曜参観を開催しました



11月11日(土)に土曜参観を開催しました。多くの保護者の皆様に来校していただき、児童の様子を参観していただきました。

6年生は学年で「ビリーブ」と「ひろしまのある国で」を体育館で合唱し、保護者の皆様に聞いていただきました。その後、運動場で「ソーラン節」と「ダンスホール」の踊りを披露し、見ていただきました。

## ☆ いも掘りをしました



11月16日(木)の午前中にいちぶ学級の児童がいも掘りをしました。

気らくネットの方が来てくださり、支援してくださいました。これまで児童と一緒に、たくさんの手間ひまをかけてくださいました。

おかげで、こんなに大きなさつまいもをたくさん収穫することができました。

## ☆ 給食体験をしました



11月21日(火)に給食体験をしました。吉分幼稚園、會津吉分保育園、いちぶちどり保育園の園児が来てくれました。美味しく給食を食べて帰ってくれました。